
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 221/2016 
  

Requer informações sobre falta de 
medicamentos no município.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que munícipes procuraram por estes vereadores e 

fizeram a denúncia de que medicamentos estariam em falta na rede pública de 

saúde para distribuição aos munícipes. 

 

CONSIDERANDO que o acesso à saúde a população em nosso país é 

um direito previsto na Constituição Federal.  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 

1 – Quais medicamentos estão em falta na rede pública de saúde para 

distribuição aos munícipes?  

2 – Qual o motivo da falta destes medicamentos?   

3 – O medicamento Carbamazepina esta em falta na rede pública de 

saúde? Se sim, há quanto tempo e qual o motivo.  

4 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de fevereiro de 2.016. 
 
 
 
 

 
Giovanni Bonfim 

-vereador- 
 
 
 
 

Antônio Carlos Ribeiro 
“Carlão Motorista” 

-vereador- 


